

## コロナ「終わりが視野に」 WHO 事務局長、感染防止継続訴え

2022/9/15 毎日新聞

世界保健機関（WHO）のテドロス事務局長は14日、新型コロナウイルス感染症の世界的大流行（パンデミック）について「まだ到達していないが、終わりが視野には入ってきた」と述べ、収束に向けて感染拡大防止の取り組みの継続を訴えた。

テドロス氏は、新型コロナの週間死者数が先週、2020年3月以来の低い水準になってきたと指摘。「パンデミックを終わらせるのに、これほど有利な状況になったことはない」と述べる一方で「マラソン選手は、ゴールが見えたからといって立ち止まることはない。残っているエネルギーを振り絞って、より速く走ろうとするものだ」と述べ、警戒を緩めるのではなく強化するよう求めた。

11日付のWHOの集計によると、5～11日の週間死者数は前週比22%減の1万935人。新規感染者は前週比28%減となったものの313万人に上っており、現在主流のオミクロン株が流行する前と同水準の多さとなっている。

テドロス氏は、死者や感染者の減少傾向を歓迎しながらも「この機会を逃すと、新たな変異株の出現や死者増加を招き、（社会・経済生活の）さらなる混乱や、先行きの不透明さが増す可能性がある」と指摘。ウイルス検査や遺伝子解析の態勢維持、ワクチン接種が遅れている地域での実施促進を訴えた。（共同）

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●東京都新規感染者 8825人 25日連続で前週同曜日下回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/67343cc0c8ef5b83cdaa07e761107dd722754e34>

●接種希望者に“生理食塩水”…「抗体0.01」無断注射の女性 医師への怒り語る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/68dc0ddfd640ed93ca363c80e944ca98feee24c8>

●コロナ「終わりが視野に」 WHO 感染対策強化訴え

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3cfeb91c8e17ee9df11ba328b81750c14c96ae91>

●変異株「BA. 2. 75」沖縄で初確認 対処方針も延長

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a2e75a95128fe2a0f30f4cba2be1e80467d5c29d>

●東京都の警戒レベル、約2か月ぶりに引き下げへ 感染状況・医療提供体制ともに

<https://news.yahoo.co.jp/articles/182d042380a0a396e4e99ee9551b17e1e4bc9354>

●【現実的ですよ】加藤厚労大臣！これを見ても「現実的ではない」と言えますか？絶句するでしょうよ！

[https://www.youtube.com/watch?v=tFhwBJyi\\_Y4](https://www.youtube.com/watch?v=tFhwBJyi_Y4)

●コロナ重症患者への対応を看護師たちが学ぶ 金沢大学附属病院で研修会

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1d3af152006d3f794f4e531d2718e0916ed8c61b>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●オミクロンワクチン、鍵は早期接種 切り替え前倒し・間隔も短縮

●隔離解除、計算で判断 名大など開発「ウィズコロナ」見据え

●コロナワクチン接種後の死亡一時金 厚労省が新たに2人を認定